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Operação policial busca quadrilha 
que praticou roubos em Umuarama

Skank
Mais um carregamento 
de drogas foi apreendido 
pela Polícia Rodoviária na 
PR-323, em Umuarama. A 
grande quantidade do entor-
pecente, também conhe-
cido como skank (droga 
parecida com a maconha, 
mas que é produzida em 
laboratório), foi retirada de 
circulação na madrugada 
de ontem, e dois trafican-
tes foram presos. 

Policiais deflagraram ontem à tarde uma ação com o intuito de localizar bandidos que 
fazem parte de uma quadrilha que praticou vários assaltos em Umuarama. A ação teve 
a participação de investigadores do GDE (Grupo de Diligências Especiais) da 7ª SDP, 
policiais militares do 25º Batalhão e da Polícia Ambiental e equipes do Batalhão de 
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Arquivado pela 
Câmara o pedido de 
impeachment do 
prefeito de Perobal

Tribunal Superior 
Eleitoral prevê mudança 
de regras e adiamento 
das eleições 2020 
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Irregularidades na Antaq
O ministro da Infraestrutura, Tarcísio de Freitas, determinou a 
investigação de possíveis irregularidades na Agência Nacional de 
Transportes Aquaviários (Antaq). A partir de nota técnica elaborada 
pela Corregedoria da pasta, o ministro determinou a instauração de 
sindicância patrimonial que deve “apurar indícios de enriquecimento 
ilícito, inclusive evolução patrimonial incompatível com os recursos 
e disponibilidades de membros da Diretoria mencionados na 
referida Nota e também do Superintendente de Outorgas 
da Antaq”. O Ministério da Infraestrutura informou que as 
investigações pela Corregedoria são sigilosas e que os nomes dos 
envolvidos não serão divulgados.

Instabilidade emocional
O vice-presidente Hamilton Mourão se recusa a “dizer que exista uma 
instabilidade institucional” no país. Para ele, o que há, na verdade, é 
“uma instabilidade emocional”. “As instituições estão aí funcionando, 
todo mundo dando seu pitaco. Agora, as emoções vão muitas vezes 
à flor da pele. Palavras saem e voltam. Aí a turma tem que buscar 
amenizar isso aí, usando a velha filosofia de ‘botar a bola no chão”. Mourão 
também afirmou que, desde março, o governo tentou trabalhar, de forma 
harmônica, as três curvas que tinha pela frente: pandemia, emprego e 
atividade econômica. “A gente se comunica mal e às vezes não consegue 
transmitir de maneira organizada o que está fazendo”, disse Mourão ao 
comentar as ações tomadas no enfrentamento da pandemia.

Saúde do noroeste
O deputado estadual Delegado Fernando Martins (PSL) se reuniu 
na terça-feira 916), com o Secretário da Saúde do Paraná, Beto 
Preto, em Curitiba, quando tratou de assuntos relacionados aos 
investimentos na área de saúde na região noroeste do Estado. 
Segundo Martins, haverá em breve, a liberação de novos recursos 
para serem aplicados nessa área. No mesmo encontro, foram 
tratados detalhes do andamento das ações tomadas pelo Governo 
Estadual sobre o combate ao avanço do novo coronavírus. Martins 
lembra que o Paraná obteve números alarmantes de casos da 
covid-19, quando na terça-feira (16), foram registrados 841 novos 
diagnósticos positivos e 30 óbitos decorrentes de complicações da 
doença, são os maiores registros desde o primeiro caso confirmado.

Conscientização
O Prefeito de Umuarama Celso 
Pozzobom, sua secretária 
de Saúde, Cecília Cividini e 
o promotor público Marcos 
Antônio de Souza também 
se reuniram na terça-feira 
(16) com representantes 
de variados segmentos do 
comércio e indústria do 
município, quando foi solicitado 
empenho na conscientização 
e na fiscalização sobre o 
cumprimento das medidas 
preventivas dentro das 
empresas. Outro encontro 
já havia sido feito no dia 
anterior com representantes 
de restaurantes e lanchonetes, 
quando foram tratados dos 
mesmos assuntos.

Pedido atendido
O deputado estadual 
Fernando Martins protocolou 
em 2019, um ofício solicitando 
ao Governo do Paraná reparos 
em trechos da rodovia PR-
680, que estavam em péssimo 
estado de conservação. 
Ontem (17), nas redes sociais, 
o parlamentar agradeceu 
ao Governador Ratinho Jr e 
ao DER (Departamento de 
Estradas de Rodagem), por 
terem atendido ao pedido, 
principalmente com os 
reparos já concretizados entre 
Douradina e Maria Helena. 
“Essas obras proporcionam 
mais conforto e segurança 
aos usuários”, comemora o 
deputado.
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TSE prevê novas regras 
e adiamento das eleições

Senado aprova projeto que suspende 
pagamentos dos estados e municípios

O Senado aprovou na terça-feira à 
noite, projeto de resolução que disci-
plina a suspensão ou renegociação 
de pagamentos de empréstimos ou 
dívidas dos estados, dos municípios 
e do Distrito Federal com a União, 
bancos públicos e organismos inter-
nacionais. A votação foi simbólica. 
O projeto segue para promulgação.

Apresentado pelo senador 
Omar Aziz (PSD-AM), presidente da 

As eleições que definirão os pre-
feitos e vereadores que vão governar 
os municípios brasileiros entre 2021 
e 2024 devem ser adiadas e seguir 
novas regras para evitar a contami-
nação pelo novo coronavírus. Tradi-
cionalmente realizado em outubro, o 
pleito neste ano deve ocorrer entre 
15 de novembro e 20 de dezembro, 
mas a data ainda será definida pelo 
Congresso Nacional. 

Nesta terça-feira (16), represen-
tante do Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE), Câmara federal, Senado e 
especialistas em saúde se reuniram 
para discutir os rumos das eleições 
e chegaram ao consenso que é pre-
ciso adiar o pleito em algumas sema-
nas. No entanto, os participantes do 
encontro concluíram que a votação 
deve ocorrer ainda este ano.

Além do adiamento, os parla-
mentares e especialistas listaram 
várias medidas que seriam neces-
sárias para garantir a segurança dos 
eleitores. Entre as sugestões, há a 
possibilidade de horários estendidos 
para a votação, definição de horários 
específicos para população vulnerá-
vel, treinamento e simulação sobre 
medidas de higiene para todos que 
vão trabalhar e aumento dos locais 
de votação para evitar aglomerações.

Comissão de Assuntos Econômicos 
(CAE) do Senado, o texto basica-
mente regulamenta, disciplinando 
e detalhando como devem ser os 
andamentos este ano, em relação 
aos empréstimos feitos pelos esta-
dos e municípios.

O relator, senador Fernando 
Bezerra Coelho (MDB-PE), líder do 
governo na Casa, explica que a 
matéria vai viabilizar a suspensão 

dos pagamentos que estão sendo 
feitos pelos estados e municípios 
brasileiros na renegociação das 
suas dívidas, dos contratos junto 
à Caixa Econômica Federal, ao 
BNDES, Banco do Brasil e também 
aos bancos internacionais. “Isso 
significa um alívio financeiro de 
R$ 24 bilhões até dezembro, que 
vai beneficiar os estados e municí-
pios”, afirmou o relator.

Nova data
Presidente do TSE, o ministro Luís Roberto Barroso declarou que o ideal 

é que a definição da nova data das eleições seja feita até 30 de junho. Ele 
ainda falou da possibilidade de criação de uma cartilha de orientação para 
eleitores e mesários sobre como se comportar no dia da votação. “Esse foi 
um encontro interessante entre ciência, direito e política com a proposta 
de encontrarmos a melhor solução para o país”, definiu Barroso. “Ouvir 

a medicina e profissionais de saúde é fundamental”, acrescentou o presi-
dente do Senado, Davi Alcolumbre.

ENCONTRO virtual revelou consenso pela prorrogação da data em algumas semanas devido ao enfrentamento 
da pandemia do coronavírus

DIVULGAÇÃO
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Nunca apoiei!
A deputada Aline Sleutjes 
(PSL) disse nunca ter 
apoiado ou participado 
de movimentos 
antidemocráticos. Ela e 
outros nove deputados e 
um senador, todos do PSL 
e aliados ao presidente 
Jair Bolsonaro, tiveram os 
sigilos fiscais quebrados por 
determinação do ministro 
Alexandre de Moraes (STF) 
no inquérito que apura a 
organização de financiamento 
de atos antidemocráticos. 
“Não fui notificada em relação 
à minha quebra de sigilo, 
inclusive, fiquei sabendo 
neste momento por meio de 
notícias na imprensa”.

Em alerta
O deputado Michele Caputo 
(PSDB) alerta que a alta 
taxa de transmissão do 
coronavírus registrada no 
Paraná é algo que merece 
ser levado em conta pelas 
autoridades de saúde. O índice 
está em 1,5, considerado 
preocupante, tendo em vista 
que está acima do considerado 
aceitável em uma pandemia 
sob controle. Os dados são 
de um estudo da UFPR, em 
parceria com a epidemiologia 
do Hospital de Clínicas.

Transparência
O deputado Aliel Machado 
(PSB) foi escolhido como 
relator sobre um dos temas 
mais debatidos atualmente: 
a transparência. O relatório 
pretende corrigir ações 
recentes do governo 
federal que vão contra a 
transparência. Aliel disse 
ainda que a relatoria será 
ampla e vai abranger também 
informações fornecidas pelos 
municípios e estados, além 
dos respectivos gastos. 

Ranking dos políticos
A plataforma Ranking 
dos Políticos apontou 

Sargento Fahur (PSD) como 
o melhor deputado federal 
paranaense até o momento, 
com 105 pontos. A tabela 
leva em consideração gastos 
do gabinete, assiduidade, 
fidelidade partidária, processos 
judiciais e qualidade dos 
projetos apontados - o 
combate à corrupção, aos 
privilégios e ao desperdício de 
recursos públicos.

Tentativas
O deputado Filipe Barros 
(PSL) disse as “ações no 
TSE são fruto do rancor 
dos derrotados” sobre as 
tentativas de difamação 
contra o presidente Jair 
Bolsonaro. “A vitória de 
Bolsonaro humilhou os então 
donos do poder de forma 
inesquecível. Era previsível, 
portanto, que os fracassados 
tentariam uma revanche, 
mas não na disputa por voto 
- pois sabem que perderiam 
novamente. Apostaram no 
famoso ‘tapetão’, via ações 
desesperadas no TSE.”

#usemascara
Dois estudos - dos Centros 
de Controle e Prevenção 
de Doença dos EUA e da 
Universidade de Cambridge, 
no Reino Unido - comprovam 
a eficácia da lei aprovada pelos 
deputados no Paraná. O uso de 
máscara, segundo os estudos, é 
capaz de conferir mais proteção 
do que o distanciamento social 
ou a higienização das mãos, 
duas outras recomendações 
da OMS.

Máscara II
“O uso de máscaras é a 
melhor forma de prevenção 
contra a covid-19. Desde 
o início da pandemia 
defendemos o uso de 
máscara, que depois virou lei 
no Estado e, agora, em todo 
o Brasil”, disse o deputado 
Luiz Claudio Romanelli (PSB), 
autor da lei paranaense.

Morte por
covid-19

Cidades sem confirmações
O mais recente informe epidemiológico divul-

gado pela 12ª Regional de Saúde na última ter-
ça-feira (16) mostra que nove, dos 21 municípios 

próximos de Umuarama, seguem sem notifica-
ções de casos confirmados do novo coronavírus. 
O informe mostra ainda que 77% das vagas em 

enfermaria e 80% das de UTI seguem disponíveis 
para o tratamento da doença. Os municípios sem 
casos registrados até a noite da terça-feira (16) 
são: Brasilândia do Sul, Esperança Nova, Iporã, 
Ivaté, Perobal, Pérola, São Jorge do Patrocínio, 
Tapira e Xambrê. A região tem apenas dois óbi-

tos pela doença.

A Secretaria Munici-
pal de Saúde anunciou 
na manhã de ontem 
(quar ta-feira, 17), a 
segunda  mo r t e  de 
pessoa infectada por 
cov id -19 em Umua -
rama. A vítima é uma 
mulher de 26 anos, 
que era diabét ica e 
estava internada há 
vários dias na Unidade 
de Terapia Intensiva 
(UTI) do Hospital Uopec-
can (unidade de referên-
cia para tratamento da 
doença na cidade).

O  s e p u l t a m e n t o 
seguiu os protocolos 
específicos da Orga-
n ização Mundia l  de 
Saúde (OMS).

A lém do ób i to ,  o 
bo let im de acompa-
nhamento da pande-
mia t rouxe um novo 
caso  pos i t i v o  pa ra 
coronavírus na mesma 
quar ta-feira. Trata-se 

de um homem, tam-
bém de 26 anos, o 
que aumentou para 53 
o total de casos confir-
mados da doença.

Destes pacientes, 
apenas um deles per-
manece hospitalizado 
(na cidade de Maringá, 
em UTI) e outras 10 
pessoas seguem em 
isolamento domiciliar, 
sendo monitoradas pelo 
Centro de Operações de 
Enfrentamento à Covid-
19 (COE) Municipal. 
Outros 40 pacientes 
já estão recuperados. 
O boletim apresentou 
ainda 119 pessoas com 
suspeita da doença, das 
quais 117 permanecem 
em isolamento em suas 
residências e duas estão 
internadas (uma em UTI, 
outra em enfermaria). Do 
total de 797 notificações, 
625 casos suspeitos já 
foram descartados.
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Câmara de Perobal arquiva pedido 
de impeachment contra o prefeito

A Câmara Municipal de Perobal 
arquivou um pedido de impeach-
ment, protocolado por acadêmicos 
de Direito no início da semana, 
contra o prefeito municipal Almir 
de Almeida. O documento foi apre-
sentado em plenário em sessão 
ordinária na terça-feira (16) e pos-
teriormente arquivado.

Em sua justificativa, a presi-
dência do Poder Legislativo apon-
tou que há ‘falta de consistência’ 
para a emissão de processo para 
o tramite legal.

De acordo com o procurador 
jurídico da Câmara Municipal de 
Perobal, Guilherme Druciak, foram 
dois procedimentos analisados 
pela Mesa Diretora do Legislativo. 
Num deles, foi oferecida denúncia 
por parte de Jeferson de Almeida 
Damásio Júnior e Matheus Henri-
que Raphael de Paula em desfavor 
do prefeito Almir de Almeida.

Base que não existe
Seguindo o prefeito de Perobal, 
Almir de Almeida, o pedido de 
impeachment foi baseado em 
algo que não existe. “A ação 
transitada em julgado, cancelou 
a decisão que deu posse ao vice-
-prefeito na ocasião citada pelo 
denunciante. Está a decisão é do 
Tribunal de Justiça e não com-
pete mais à Câmara”, explica. 
Quanto à utilização de um 
trator, que foi flagrado fazendo 
a roçada num campo dentro 
da chácara de propriedade do 
prefeito, Almir explica que uma 
Lei Municipal garante a qual-
quer cidadão, a utilização de 
maquinário da prefeitura para 
fins particulares, desde que 
pague uma taxa. “Eu paguei a 
taxa. Por conta destas inconsis-
tências, a Câmara arquivou os 
pedidos”, finaliza.

O texto aponta que denunciado 
teria praticado atos de improbi-
dade administrativa ao utilizar de 
bens públicos em seu favor, bem 
como não pode exercer o cargo, 
pois está com seus direitos polí-
ticos suspensos.

A decisão de arquivar tal pro-
cedimento se deu devido à falta 
da assinatura dos denunciantes, 
segundo as análises feitas no 
documento protocolado na Câmara.

“Dessa forma, com base no 
ar tigo 218, §1º do Regimento 
Interno da Câmara

dos Deputados, (Aprovado pela 
Resolução nº17/1989), que se 
aplica subsidiariamente ao caso 
pelo princípio da simetria, a pre-
sente denúncia padece de vício 

pela ausência de  assinatura e 
por consequência, deixo de rece-
bê-la e, por consequência, deter-
mino seu arquivamento”.

Já o segundo procedimento, 
que também foi arquivado, trata 
de denúncia oferecida por Matheus 
Henrique Raphael de Paula em 
desfavor de Almir de Almeida, afir-
mando que o denunciado praticou 
atos de improbidade administra-
tiva ao utilizar de bens públicos 
em seu favor e não pode exercer 
o cargo, pois está com seus direi-
tos políticos suspensos.

Druciak aponta que o docu-
mento apresentava ausência de 
provas e por consequência deixou 
de recebê-la, determinando assim 
seu arquivamento.

De casa em casa, atiradores do Tiro de Guerra 05-012 estão realizando coletas 
semanais de donativos. A arrecadação inclui materiais de limpeza e higiene pessoal e está 
sendo feita junto com equipes do Serviço Social do Comércio (Sesc/Umuarama). Todos 
os produtos serão entregues à Secretaria de Assistência da Prefeitura, que distribuirá para 
entidades e famílias cadastradas. A campanha envolve 25 atiradores. “Em breve realiza-
remos a campanha do agasalho e, esta sim, envolverá todos os atiradores já acontecerá 
nos finais de semana, ainda neste mês”, informou o Subtenente Finamor.

TIAGO BOING/ASSESSORIA-PMU
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PODER JUDICIÁRIO DO ESTADO DO PARANÁ
COMARCA DE UMUARAMA

2ª VARA CÍVEL DE UMUARAMA - PROJUDI
Rua Desembargador Antonio Ferreira da Costa, 3693 - Zona I - Umuarama/PR - CEP:

87.501-200 - Fone: (44) 3621-8402 - E-mail: b081@tjpr.jus.br 
 

Processo: 0011644-55.2018.8.16.0173
Classe Processual: Monitória

Assunto Principal: Prestação de Serviços
Valor da Causa: R$ 13.139,81

Autor(s): ASSOCIACAO PARANAENSE DE ENSINO E CULTURA

Réu(s): ANNA PAULA JANEIRO 

 
EDITAL DE CITAÇÃO

PELO PRAZO DE 30 (TRINTA) DIAS
 
O DR. , MM. JUIZ DE DIREITO DA 2ª VARA CÍVEL DA COMARCA DEMARCELO PIMENTEL BERTASSO
UMUARAMA, ESTADO DO PARANÁ, NA FORMA DA LEI, ETC...
 

 FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem, ou dele conhecimento tiverem, que pelo presente CITA
o(a) requerido(a)  , atualmente em lugarAnna Paula Janeiro, inscrito(a) no CPF/MF nº 081.756.509-40
incerto e não sabido, pelo prazo de 30 (trinta) dias, de que por este Juízo e Cartório tramitam os autos de 

 sob nº , onde é requerente Ação Monitória 0011644-55.2018.8.16.0173 - Projudi Associação Paranaense
 e requerido(a) , nos termos da inicial a seguir transcritade Ensino e Cultura Anna Paula Janeiro

resumidamente:
 
RESUMO DA INICIAL: A autora é credora da quantia líquida e certa de R$ 13.139,81, representada pelo
contrato de prestação de serviços educacionais, desprovido de força executiva. Em que pese a emissão do
título, a ré deixou de adimplir com o valor, mesmo devidamente cobrada, não havendo outra solução senão
ajuizar a presente demanda. Requerimentos de praxe.
 
Fica o réu  de que por este Juízo de cartório tramitam os autos supramencionados, para que, noCITADO
prazo de 15 (quinze) dias úteis, efetue o pagamento ou conteste a presente ação, ficando o réu ciente de que
se nesse prazo pagar o valor cobrado, ficará isento do pagamento das despesas do processo e dos
honorários do advogado da parte autora, ficando ciente, ainda, de que se nenhuma providência for tomada,
manifestando-se inerte, o mandado inicial converter-se-á em mandado executivo, prosseguindo o feito como
execução por quantia certa, caso em que será nomeado curador especial.
 
E, para que chegue ao conhecimento de todos os interessados, para que no futuro não aleguem ignorância
ou boa-fé, mandou expedir o presente que será publicado e afixado na forma da Lei.

 
Umuarama, 08 de abril de 2020.

Marcelo Pimentel Bertasso
Juiz de Direito
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PODER JUDICIÁRIO DO ESTADO DO PARANÁ
COMARCA DE UMUARAMA

2ª VARA CÍVEL DE UMUARAMA - PROJUDI
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87.501-200 - Fone: (44) 3621-8402 - E-mail: b081@tjpr.jus.br
Processo: 0008795-18.2015.8.16.0173

Classe Processual: Cumprimento de sentença
Assunto Principal: Prestação de Serviços

Valor da Causa: R$ 25.665,14
Exequente(s): ASSOCIACAO PARANAENSE DE ENSINO E CULTURA

Executado(s): WDEMBERG SILVA MARTINS

 
EDITAL DE INTIMAÇÃO

PELO PRAZO DE 30 (TRINTA) DIAS
 
O DR. , MM. JUIZ DE DIREITO DA 2ª VARA CÍVEL DA COMARCA DEMARCELO PIMENTEL BERTASSO
UMUARAMA, ESTADO DO PARANÁ, NA FORMA DA LEI, ETC...
 

 FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem, ou dele conhecimento tiverem que, através dos autos
nº  de  onde é exequente 0008795-18.2015.8.16.0173 Cumprimento de Sentença Associação Paranaense

 e executado(a)  vem tornar público e de conhecimento geralde Ensino e Cultura Wdemberg Silva Martins,
de que por este ato procede a  do(a) executado(a)  inscrito(a) noINTIMAÇÃO Wdemberg Silva Martins,

 CPF/CNPJ nº 012.485.212-26, atualmente em lugar incerto e não sabido, para que, no prazo de 15 (quinze)
dias, efetue o pagamento da quantia de R$ 25.665,14 (vinte e cinco mil seiscentos e sessenta e cinco reais e
quatorze centavos), sob pena de ser acrescida ao montante da condenação multa prevista no artigo 523, §1º,
do CPC, no percentual de 10% (dez por cento).
 
E, para que chegue ao conhecimento de todos os interessados, para que no futuro não aleguem ignorância
ou boa-fé, mandou expedir o presente que será publicado e afixado na forma da Lei.

 
Umuarama, 12 de março de 2020.

 
Marcelo Pimentel  Bertasso

Juiz de Direito

D
oc

um
en

to
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

, c
on

fo
rm

e 
M

P
 n

º 
2.

20
0-

2/
20

01
, L

ei
 n

º 
11

.4
19

/2
00

6,
 r

es
ol

uç
ão

 d
o 

P
ro

ju
di

, d
o 

T
JP

R
/O

E
V

al
id

aç
ão

 d
es

te
 e

m
 h

ttp
s:

//p
ro

ju
di

.tj
pr

.ju
s.

br
/p

ro
ju

di
/ -

 Id
en

tif
ic

ad
or

: P
JV

Y
4 

S
E

W
54

 F
Q

N
Z

H
 S

Q
V

X
K

PROJUDI - Processo: 0008795-18.2015.8.16.0173 - Ref. mov. 221.1 - Assinado digitalmente por Marcelo Pimentel Bertasso:12732
16/03/2020: EXPEDIÇÃO DE EDITAL/INTIMAÇÃO. Arq: Edital

Operação policial busca
quadrilha de assaltantes

Policiais deflagraram 
ontem, (quarta-feira, 17) à 
tarde em Umuarama uma 
operação com o intuito de 
localizar pessoas envolvi-
das em uma quadrilha que 
praticou vários assaltos na 
cidade. A ação teve a par-
ticipação, além dos inves-
tigadores integrantes do 
Grupo de Diligências Espe-
ciais (GDE) da 7ª Subdivi-
são Policial (SDP), policiais 
militares do 25º Batalhão, 
Polícia Ambiental e equipes 
do Batalhão de Grupamento 
Aéreo da PM do Paraná.

De acordo com o Delega-
do-Chefe da 7ª SDP, Osnildo 
Carneiro Lemes, a polícia 

acredita que o mesmo grupo 
assaltante esteja envolvido 
em pelo menos três crimes. 
Dois deles à obra do Sho-
pping Palladium de Umua-
rama e outro em uma usina 
instalada na região que cir-
cunda o município. Nos três 
casos, os bandidos utilizaram 
os mesmos modus operandi, 
o que reforça a crença da 
polícia de que seja uma qua-
drilha especializada neste 
tipo de ação criminosa.

Ontem, com apoio de um 
helicóptero, as equipes reali-
zaram diligências em busca 
de um possível esconderijo 
utilizado pelos bandidos.

Lemes ressalta que a 

investigação leva a os poli-
ciais aos materiais roubados, 
tendo em vista que podem 
estar armazenados em uma 
propriedade na região da 
estrada Guarani, que liga o 
distrito de Lovat e a cidade 
de Cruzeiro do Oeste.

Em um dos assaltos 
(obras do Shopping Palla-
dium) os criminosos levaram 
materiais e voltaram para 
buscar mais algumas vezes, 
o que indica que o esconde-
rijo não seria tão distante do 
local onde aconteceu o roubo.

Veículo recuperado
Durante a manhã de ontem (16), foi localizado o veículo GN 

Corsa, tomado de assalto no segundo roubo à obra do sho-
pping, que ocorreu na noite da terça-feira (16). O carro estava 

em estado de abandono justamente na estrada Guarani. Os 
policiais já possuem a fotografia de um dos suspeitos e busca 
por dois veículos que teriam sido usados pelos bandidos. Um 

deles seria uma caminhonete Ford F-250, de cor verde. O 
segundo veículo seria um GM Vectra GT, de cor clara. A ação 

policial seguiu até o início da noite de ontem.
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Skank na PR-323

Policiais rodoviários 
militares da Rotam apreen-
deram um carro carregado 
com maconha e skank na 
rodovia PR-323, na madru-
gada de ontem (17), em 
Umuarama. Dois homens 
foram presos e encaminha-
dos para a 7ª Subdivisão 
Policial (SDP).

Os patrulheiros realiza-
vam averiguações de rotina 
pela pista, quando descon-
fiaram de um veículo GM 
Corsa, com placas de Pal-
meiras/SC, ocupado por 
dois homens.

Os suspeitos fugiram em 
alta velocidade, quando per-
ceberam a aproximação da 
viatura e foram perseguidos 
por cerca de um quilômetro, 
até que pararam o carro e 
se entregaram. Na revista, 
os patrulheiros encon-
traram, no por ta malas, 
77.100 quilos de maconha 
e 23.300 quilos de skank.

Os suspeitos são morado-
res de Guaíra e foram presos. 
A droga também foi encami-
nhada, junto com o veículo 
apreendido, à Delegacia da 
Polícia Civil de Umuarama.

A Polícia Ambiental de Umuarama apreendeu ontem (17) uma 
carga de cigarros contrabandeados do Paraguai, após perseguição a 
uma caminhonete Toyota Hilux pela rodovia PR-482. Os ocupan-
tes fugiram assim que notaram a aproximação da viatura. O condutor 
abandonou o veículo em uma estrada rural em Nova Olímpia. No 
interior da Hilux estavam cerca de 60 caixas de cigarros contraban-
deados. A Hilux não tinha queixa de furto ou roubo.

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

DROGAS seguiam pela rodovia, mas foram apreendidas em abordagem policial

Corte no APB
Foi cirúrgico - e também 
polêmico - o cerco oficial do 
ministro Alexandre de Moraes, 
do Supremo Tribunal Federal, 
nos mandados de busca e 
apreensão nas residências e 
nas empresas dos empresários 
financiadores de projetos 
bolsonaristas. Moraes 
estancou o financiamento da 
criação do Aliança pelo Brasil 
(APB), o partido pelo qual 
o presidente Jair Bolsonaro 
pode tentar se reeleger em 
2022. Luciano Hang, da Havan, 
e o advogado Luis Felipe 
Belomonte, dois dos principais 
alvos da Polícia Federal nas 
últimas operações, são os 
principais apoiadores em 
estrutura e financiamento 
para a concretização do 
novo partido. O APB está 
cambaleando. 

Pulando
Em contato com a Coluna 
há semanas, Belmonte 
adiantara que já dera sua 
cota de contribuição para 
o APB no apoio à coleta 
nacional de assinaturas. 

Voo
Belmonte tateia a política de 
forma que conota a aliados estar 
se afastando há meses do projeto 
do APB, para outro voo solo. Mas 
continuará aliado de Bolsonaro.

Parabéns 
Digna de aplauso a discrição 
da ministra Rosa Weber em 
tempos de pavonice dos 
pares na Corte Suprema. 
Manifesta-se nos autos e nos 
votos, e só. É o que se espera 
dos togados.

Missão Europa
O presidente do Comitê 
Olímpico do Brasil, Paulo 
Wanderley, adiantou para a 
Coluna o planejamento da 
Missão Europa, período de 
treinamentos para atletas em 
países europeus entre julho 
e dezembro. É a primeira 
mobilização para a volta aos 

treinos, com segurança, dos 
classificados ou em vias de 
classificação para os Jogos 
de Tóquio. 

Passagem na mão
Os Jogos de Tóquio, como 
notório, foram adiados para 
2021. Neste semestre, 207 
atletas de 15 modalidades 
(11 Confederações) vão 
treinar. Uma das primeiras 
modalidades a embarcar, nas 
próximas semanas, será o 
judô: 28 vão para Coimbra, 
em Portugal. Em breve, o 
Boxe, que prevê delegação de 
22 lutadores. Ainda entre os 
maiores contingentes estão a 
Natação (22) e o Atletismo (29).

Peso Zema
Henrique Abi-Ackel, 38 anos, 
novo desembargador do TJMG 
na vaga destinada ao Quinto, 
dos advogados, ficou em 
último lugar na lista sêxtupla 
enviada em março ao tribunal, 
com 30 votos. Após campanha, 
subiu para a lista tríplice, 
e ganhou a confiança do 
governador Romeu Zema, que 
o escolheu anteontem.  

Correio$
De estatal deficitária durante 
anos, os Correios passaram a 
ficar no azul neste Governo. 
Seu presidente, Floriano 
Peixoto, apresentou lucro 
líquido de R$ 102 milhões.

Caixa sofre
A Caixa, responsável em todo o 
País pelo pagamento do auxílio 
emergencial - pode chegar a 
100 milhões de atendimentos! 
-, sofre para dar conta do 
recado. Segundo a federação 
de seus funcionários, perdeu 
20 mil empregados nos 
últimos anos. Eram 101 mil, e 
hoje são 84 mil.
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LIONS CLUBE DE UMUARAMA 
Distrito LD-6 
Data fundação: 21/04/1964 

L I O N S em aça o 
 Reuniões: 4ªs feiras—20:00 horas 

Rua José Dias Lopes. 4994 
Umuarama—Paraná 

Por Mauro Sérgio Ribeiro da Silva—E-mail: msrsilva@uol.com.br 

Lions Clube de Umuarama faz a entrega de 
130 máscaras para o Hospital São Paulo - 
Norospar de Umuarama. As máscaras foram 
confeccionadas pelas nossas domadoras 
Márcia Ribeiro, Sueli Leonardi Priori e Kátia 
Pacheco. Eliane Granados, esposa do presi-
dente, Companheiro Adillson dos Santos 
Granados, presidente do Lions Clube de 
Umuarama e Mauro Sérgio Ribeiro, Assessor 
de Comunicação e Marketing do Distrito LD-
6 de Lions Internacional estiveram presentes 
no ato da entrega das máscaras. 

A  B O N D A D E  E M  A Ç Ã O  

Candidatos às vagas da Plusval 
possuem pouca qualificação

O gestor comercial da 
Levo Alimentos, Fabiano 
Fiorin Pereira, foi recebido 
pelo presidente da Asso-
ciação Comercial, Indus-
trial e Agrícola de Umua-
rama (Aciu) em uma visita 
no início da semana.

Fiorin informou que, 
mesmo com a crise con-
juntural ocasionada pela 
pandemia de covid-19, a 
Plusval, empresa formada 
a partir da parceria entre 
a cooperativa C. Vale (de 
Palotina) e a agroavícola 
Pluma (Dois Vizinhos), 
mantém o cronograma 
para iniciar as ativida-
des nas instalações da 
antiga Averama, A produ-
ção levará a marca Levo 
Alimentos.

A única dificuldade, na 
prática, ocorre na busca 
de mão de obra qualifi-
cada. “A maioria dos can-
didatos está aquém dos 
requisitos necessários 
e a Aciu poderá auxiliar 
através de uma parceria, 

talvez formatando um 
curso para os interessa-
dos em ocupar os diver-
sos cargos disponíveis”, 
explica o presidente 
Orlando Santos.

Segundo  F i o r i n , 
foram contratados até o 
momento 350 colabora-
dores. O início das ativida-
des deve ocorrer ainda no 
2º semestre. Inicialmente, 
está previsto o abate de 
60 a 70 mil frangos/dia.

Para o primeiro semes-
tre do próximo ano, o 
ciclo de produção deve 
saltar para aproximada-
mente 100 mil aves/
dia, com a efetivação de 
mais de mil colaborado-
res diretos. A intenção é 
dobrar a mão de obra e 
o abate até 2022.

A empresa é a pri-
meira joint venture cons-
tituída no Brasil, cele-
brando a união de uma 
das principais cooperati-
vas da América Latina e 
uma empresa privada.

UMA das maneiras para reverter situação pode ser a promoção de cursos de 
formação através de parcerias com a Aciu e outras entidades e órgãos
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horóscopo
Áries 21/03 a 20/04

Você vai ter o reconhecimento daqueles que o rodeiam e esta-
belecerá laços mais profundos e mais próximos. Você vai gastar 
muito dinheiro e isso o deixará fora de si. Tome fôlego, você 
precisa disso para ser efetivo.

Touro 21/04 a 20/05
Você está seguindo o seu plano. Siga o entusiasmo de ontem, 
as coisas positivas estão no horizonte. Sua distração está cres-
cendo e você está encontrando dificuldades para achar uma 
medida de calma. Você precisa fazer mais exercício físico.

Gêmeos 21/05 a 20/06
Não hesite em dar a sua opinião. Você vai ser realista, como 
sempre. Você está involuntariamente pressionando demais. 
Você precisa de muito exercício e descanso, por isso pratique 
um esporte.

Câncer 21/06 a 21/07
A influência das suas convicções serão comunicativas, expresse 
o que sente abertamente. Pode ser necessário repensar a sua 
dieta - não coma mais do que precisa.

Leão 22/07 a 22/08
Não aceite convites hoje. Você precisa de paz e tranquilidade 
para se concentrar em si mesmo. Você poderia acalmar a sua 
tensão nervosa passando algum tempo com a natureza - tente 
jardinagem, por exemplo.

Virgem 23/08 a 22/09
O seu otimismo crescente está ajudando você a ver o lado bom 
das coisas. Você deve se certificar de que não é muito duro 
consigo mesmo. Você geralmente cava muito profundamente 
em suas reservas.

Libra 23/09 a 22/10
Você está completamente absorto em seus pensamentos e 
devaneios. Você terá a inspiração para fazer progressos em 
seus planos. Você está usando muita energia e a fadiga é 
desagradável. Tire um tempo para recarregar suas baterias 
em ambiente calmo e solitário.

Escorpião 23/10 a 21/11
Seu otimismo vai ajudá-lo a superar aborrecimentos e obstá-
culos em seu caminho. Use isso para deixar para trás certos 
hábitos ruins que prejudicam seu estilo de vida saudável - você 
está começando a sentir os efeitos.

Sagitário 22/11 a 22/12
Você está particularmente atraído por experiências insólitas. 
Pense nas consequências antes de se apressar! Relaxar em 
casa de forma despreocupada seria tentador, por isso verifique 
a hora de fazê-lo sem se sentir culpado.

Capricórnio 22/12 a 20/01
Sua bondade lhe trará sorte, você se sente úti l  e o 
favor será devolvido. Você vai acabar tendo algumas 
conversas muito positivas, o que lhe trará o ânimo que 
você sentia que faltava.

Aquário 21/01 a 19/02
Você não será capaz de resistir a expressar exatamente o que 
você pensa em voz alta e clara, mesmo que isso crie faíscas 
em torno de você. Você está em boa forma, mas seus olhos são 
maiores do que o seu estômago, então cuidado com excessos.

Peixes 20/02 a 20/03
Você vai se sentir mais seguro de si. É hora de tomar uma 
decisão importante. Você tende a duvidar muito porque 
analisa demais as coisas, encontre a fonte de confiança 
dentro de si.

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução

www.coquetel.com.br © Revistas COQUETEL

BANCO 23
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SIMVASCO
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BARRAONUS
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sobrecar-
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em público

Habitação indígena

Top-model brasileira
que se aposentou das
passarelas em 2015

3/dad. 4/caer — ipva — ônus. 9/distúrbio.
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(44) 99966-1716 zeliacasoni@gmail.com

Zélia Casoni

REMEMBER
Em tempo de muita sau-
dade -, o acervo da co-
luna registra este clique 
mãe & filha com Fátima 
Rosolem e a filha Ro-

berta Rosolem Cordeiro 
num evento no kaskata 

Buffet, em 2008.

ORSON

Cereja no Bolo
Hoje é dia de cumprimentos para 
os leitores da coluna -, Mauricio 
M. Segawa, Antonio Garcia Da 

Silva , João Sebastião dos San-
tos, Kellen Cristina Albino, Nilda 

do Carmo, Antonio Aparecido 
Resende e Mauricio Alexandre 
Sutile e Luiz José Stefani.  Da 

coluna: felicidades.

“  O que torna as 
pessoas sociáveis 
é a sua incapaci-
dade de suportar 
a solidão e nela 
a si mesmos. “ 

(Arthur 
Schopenhauer)

Fake?
O Facebook e o WhatsApp são as principais plataformas de difu-
são de conteúdos falsos, segundo  artigo do  Instituto Reuters , 
considerado o mais importante estudo mundial sobre jornalismo 

e novas tecnologias. Entre os ouvidos, 29% manifestaram preocu-
pação com a difusão de desinformação nas redes sociais Face-

book, 6% no Youtube e 5% no Twitter. Nos apps de mensagem, o 
WhatsApp foi o mais citado. 
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O MELHOR LUGAR PARA 
COMPRAR O SEU CARRO!

Sobe o Tracker
Um dos modelos no Feirão de 
Fábrica Uvel está o  novo Tra-
cker que  inova por entregar 

tudo aquilo que o consumidor 
realmente valoriza, sem preci-
sar fazer renúncias. Tem porte 
de SUV de verdade e oferece 
tecnologias surpreendentes 
como o Wi-Fi e o alerta de 

colisão com sistema de frena-
gem autônoma de emergência. 
Além da ampla lista de equi-
pamentos de conectividade, 

conforto e segurança, o Novo 
Tracker se destaca ainda por 
sua mecânica, com motores 
turbo de alta eficiência e 

performance que o posiciona 
como o SUV mais econômico 
da categoria, de acordo com 

o Inmetro.

A sexta-feira (19) e o sábado (20)  ganham ares de Festa Junina 
no Feirão de Fábrica  da Uvel -, e é  uma excelente oportunida-
de para trocar de carro. A    Uvel faz esta grande ação de vendas 

neste final de semana com showroom decorado com bandeirinhas e 
todo astral junino. Vá conferir as promoções  no Feirão de Fábrica 
UVEL -, em uma edição especialíssima  deste ano. Com  condições 
imperdíveis para aproveitar e sair com o tão esperado carro Zero. 

Veículos com taxa zero, lote especial de fábrica com preços reduzi-
dos. Esta é uma grande promoção Uvel onde você pode ter certeza 
que vai fechar o melhor negócio do mercado. A  oportunidade que 
você esperava para sair de carro novo ou seminovo é neste FINAL 

DE SEMANA. Aproveite preços e as condições imperdíveis. Feirão da 
marca líder de vendas no Brasil!

 VÁ PARA UVEL E CONFIRA!

*** Sexta ate às 19h e no sábado até às 17h

FOTOS: ARQUIVO GM
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COBALT 1.4 LTZ ............................. 13/14 ............ PRATA .................COMPLETO .....................................R$ 37.900,00
CRUZE SEDAN LT .......................... 14/15 ............ PRETO ................COMPLETO, AUT, COURO .............R$ 54.900,00
CRUZE SPORT6 LTZ ...................... 15/15 ............ PRATA .................COMPLETO, AUT, COURO .............R$ 58.900,00
CRUZE SEDAN LT TURBO ............. 17/18 ............ BRANCO .............COMPLETO, AUT, COURO .............R$ 74.900,00 
CRUZE SEDAN LTZ II TURBO ....... 16/17 ............ PRATA .................COMPLETO, AUT, COURO .............R$ 79.900,00
CRUZE SEDAN LTZ I TURBO ........ 17/18 ............ BRANCO .............COMPLETO, AUT, COURO .............R$ 83.900,00
CRUZE SEDAN LTZ II TURBO ....... 17/18 ............ BRANCO .............COMPLETO, AUT, COURO .............R$ 83.900,00
EQUINOX PREMIER TURBO .......... 17/18 ............ PRETO ................COMPLETO, AUT, COURO, TS ....R$ 124.900,00
MONTANA 1.4 LS ............................ 14/15 ............ BRANCO .............COMPLETO .....................................R$ 32.900,00
MONTANA 1.4 LS ............................ 18/19 ............ BRANCO .............COMPLETO .....................................R$ 42.900,00
ONIX 1.4 LT ...................................... 13/13 ............ BRANCO .............COMPLETO .....................................R$ 33.900,00
ONIX PLUS 1.0 TURBO .................. 19/20 ............ BRANCO .............COMPLETO, AUT ............................R$ 69.900,00
PRISMA 1.4 LT ................................. 18/19 ............ PRATA .................COMPLETO .....................................R$ 51.900,00
S10 2.8 HIGH COUNTRY DIESEL ... 17/18 ............ PRETO ................COMPLETO, AUT, COURO ...........R$ 147.900,00
SPIN 1.8 ACT AT ............................. 17/18 ............ PRATA .................COMPLETO, AUT ............................R$ 57.900,00
TRACKER 1.4 LTZ TURBO ............. 17/17 ............ PRATA .................COMPLETO, AUT, COURO, TS ......R$ 74.900,00
TRAILBLAZER LTZ 4X4 .................. 17/18 ............ BRANCO .............COMPLETO, AUT, COURO, 7L ....R$ 163.900,00
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NOTÍCIAS DA

UNIPAR
U N I V E R S I D A D E  P A R A N A E N S E

Nos últimos meses, com 
o ensino remoto, a Unipar 
tem investido também em 
palestra/live, disponíveis no 
ig: @uniparcascavel. A ideia é 
continuar oportunizando aos 
alunos discussões importantes 
para a formação acadêmica 
e expandir o networking. 
Dias atrás, tema atual foi 
abordado para os cursos da 
saúde – ‘Covid-19: Situação 
epidemiológica e perspectivas no 
Brasil’. O assunto foi abordado 
pelo biomédico Raphael Rangel, 
especialista em coronavírus para 
a Globonews e Rede Record TV 
do Rio de Janeiro. O moderador 
da live foi o coordenador 

do curso de Biomedicina de 
Cascavel, professor Raphael 
Sahd. Assistiram estudantes 
de cursos da área da saúde da 
Unipar. O estudioso iniciou a live 
reforçando a importância de 
informar e educar a população 
de maneira eficiente, sem 
fomentar o medo ou o embate. 
Ele explicou como surgiu o vírus, 
falou do despreparo global 
para combater a pandemia 
e os reflexos em um país 
subdesenvolvido, como o nosso: 
“Vemos países desenvolvidos 
querendo fazer um programa 
igual ao SUS, que temos aqui faz 
tempo, é lindo no papel, mas é 
mal administrado. Outra questão 

é que, no Brasil, 
muitos lugares não 
têm saneamento 
básico e acesso ao 
hospital; somado a 
esses fatores, está 
o elevado número 
de pessoas com 
alguma doença que 
acomete o pulmão. 
Um exemplo na 
região sudoeste é a 
tuberculose”. 

Em live, biomédico do Rio de Janeiro 
fala para estudantes da Unipar 

COVID-19

3º parcela 
emergencial
A população inscrita no pro-
grama Bolsa Família come-
çou ontem (17) a receber a 
terceira parcela do auxílio 
emergencial. Os repasses de 
R$ 600 a R$ 1.200 obede-
cem ao calendário habitual 
do programa, que segue até 
30 de junho. Os primeiros a 
receber são os beneficiários 
com Número de Identificação 
Social (NIS) final 1. Em maio, 
14,28 milhões de famílias 
receberam o benefício, no 
valor total de R$ 15,2 bilhões. 
O calendário de pagamento 
para os demais cidadãos com 
direito ao auxílio emergen-
cial será divulgado em breve, 
segundo o ministro da Cida-
dania, Onyx Lorenzoni.

Fraude na CEF
A Polícia Federal esclarece que 
investigará casos de fraude 
na arrecadação no fundo 
emergencial. A informação 
tem que ser encaminhada à 
PF pelo cidadão lesado. Antes 
é necessário que procure a 
agência da CEF e dê início 
a processo de contestação. 
A PF atuará com base nos 
dados e informações constan-
tes nos processos que serão 
encaminhados pela Caixa em 
momento oportuno. Portanto, 
será desnecessário o registro 
de ocorrência na delegacia da 
PF. Os prejudicados, por terem 
nome veiculado como ‘frauda-
dor’ do Auxílio Emergencial – 
Covid-19, deverão comparecer 
na Delegacia de Polícia Civil e 
indicar a pessoa física ou jurí-
dica que a tenha acusado ou 
o indicado como fraudador. O 
eventual delito contra a honra 
é de atribuição investigativa da 
Polícia Civil.
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Meio Ambiente realiza 
manutenção no centro

A Diretoria de Meio Ambiente da 
Prefeitura de Umuarama mantém 
um trabalho constante de manu-
tenção da arborização urbana e 
vem realizando, nos últimos dias, 
a poda de árvores nas principais 
avenidas, suprimindo galhos muito 
baixos – que oferecem risco de 
queda, prejudicam o trânsito de 
veículos e pedestres. Na manhã 
desta quarta-feira, 17, o trânsito 
foi bloqueado temporariamente 
na Rua Governador Ney Braga, 
entre a Avenida Brasil e a Rua Dr. 
Rui Ferraz de Carvalho, na Zona 
1, para realização do serviço.

A Rua Ney Braga foi incluída 
no projeto de revitalização da 
arborização urbana, desenvol-
vido pela Secretaria Municipal de 
Agricultura e Meio Ambiente, que 
envolve também os canteiros das 
principais avenidas da cidade. O 
projeto implica na poda ou remo-
ção de árvores com a saúde com-
prometida, fora do alinhamento 
ou que estejam impedindo a visão 
dos motoristas – muitas delas 
plantadas sem critério técnico por 
moradores próximos.

Nos últimos dias, cerca de 1,5 
mil árvores tiveram a poda reali-
zada e por vezes é necessário blo-
quear o trânsito temporariamente 

para garantir a segurança dos 
transeuntes. “O ser viço geral-
mente é rápido, para minimizar os 
transtornos, mas realizado com 
bastante critério. A equipe é bem 
orientada e a poda é necessária”, 
disse o diretor de Meio Ambiente, 
Matheus Batista. “Além disso 
deixa os passeios mais claros 
para a população”, completou.

A poda já foi realizada em grandes 
trechos das avenidas Brasil, Rio de 
Janeiro, Getúlio Vargas, Presidente 

Castelo Branco e em toda a exten-
são da Avenida Paraná. “Vamos con-
tinuar na Rio de Janeiro e estender 
o serviço até a Avenida São Paulo, 
nos próximos dias”, acrescentou o 
diretor, lembrando que os galhos e 
folhas são triturados e depositados 
em área reservada no aterro sani-
tário municipal, para posterior-
mente ser distribuído aos peque-
nos produtores rurais em forma 
de cavaco, como material orgâ-
nico para hortas e outros cultivos.

Arborização
Matheus Batista também lembrou 
que apenas no parque ambiental 
em implantação no antigo Centro 
Poliesportivo, a Prefeitura vai plan-
tar mais de 430 mudas, algumas já 
desenvolvidas. “Serão 364 árvores 
perenes, 17 ipês amarelos, 22 
brancos e 31 roxos, que deixarão 
o parque muito ber arborizado em 
pouco tempo”, finaliza.

A Rua Ney Braga foi incluída no projeto de revitalização que envolve também os canteiros das principais avenidas

TIAGO BOING/ASSESSORIA-PMU
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